倉敷市立玉島南小学校 校 長 藤 井 浩

今年度の水泳授業(水遊び・水泳運動)について

新緑の候,保護者の皆様には本校の教育活動にご理解とご協力を賜り,感謝申し上げます。 さて,今年度の水泳授業について,倉敷市教育委員会から次の通り通知がありました。

文部科学省の通知でも、感染症の専門家の見解では「プール水の遊離残留塩素濃度が適切に管理されている場合においては、水中感染のリスクは低い」と指摘されております。感染症防止対策をしっかりと講じることができれば水泳授業を行うことは可能ですので、各校検討ください。

つきましては、本校では下記のように感染症対策を講じたうえで、プールでの授業(水遊び・水泳運動)を実施する方向で考えています。ただし、今後の感染症の状況や市教委からの通知によって変更があるかもしれないことをご承知おきください。ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。なお、感染が心配で保護者の方のご判断で水泳の学習を控える場合は、担任までご相談ください。

記

- 1 プール水の遊離残留塩素濃度が基準の濃度となるように適切に管理する。
- 2 毎朝の検温や健康観察により、児童の健康状態を把握し、体調がすぐれない場合は授業への参加は見合わせる。
- 3 更衣時に密にならないようにする。
- 4 プールへの移動時や授業中、マスクを着用していない時は不必要な会話や発声をしないように指導する。
- 5 プールサイド及びプール内での密集・密接を避ける。
- 6 プールサイドで授業を見学する児童は、マスクを着用するとともに、他の児童との距離を確保する。
- 7 教員は、自らが水に顔をつけるとき(泳ぎや息継ぎの手本を示すときなど)を除き、 原則としてマスクを着用する。広い範囲に指示をする場合は、マスクをつけた状態で拡 声器等を使う。
 - ※ 水着の注文の文書は17日に配付し、21日締め切りです。学校で注文した場合、コロナの状況によってプールでの授業が中止となった場合でも、届いた水着の返品は不可です。ただし、サイズ交換は可能です。